

mars 2024

Wiha

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Outillage à main](#)

L'initiative Wiha Tool Recycling

Afin de pouvoir réinsérer dans le cycle économique les outils à main arrivés en fin de vie, la société Wiha a initié le projet « Wiha Tool Recycling », aujourd'hui en phase de test avec le distributeur allemand Eisen-Pfeiffer GmbH & Co. KG à Stockach.

Le principe premier de cette solution est d'inciter les clients utilisateurs à remettre leurs anciens outils à leur revendeur lorsqu'ils en achètent de nouveaux, en échange d'une réduction sur leurs achats. Des bacs installés en magasin permettent de récupérer les outils pour qu'ils soient régulièrement collectés par Wiha pour un recyclage ou une élimination ultérieure. Les détails de la mise en œuvre pratique sont aujourd'hui en cours d'évaluation pour être optimisés.

Lancé à la seule initiative de Wiha, ce programme a désormais besoin d'acquérir une réelle visibilité sur le marché pour prendre son essor et l'association d'autres fabricants et revendeurs est attendue pour le déployer de façon massive et atteindre une quantité critique qui rende le recyclage rentable en termes d'impact environnemental. Comme l'exprime Wilhelm Hahn, directeur associé de Wiha : « Le projet ne doit pas être considéré comme une démarche appartenant à Wiha, mais plutôt comme une initiative soutenue et développée conjointement par le marché ».

Le projet Wiha Tool Recycling fait partie intégrante de la stratégie de développement durable mise en œuvre par la société allemande, que l'on peut retrouver dans la conception de produits durables (étude du cycle de vie), l'utilisation de matériaux recyclés (pour les tournevis depuis la fin des années 1990) ou encore le changement du concept d'emballage vers des boîtes en carton majoritairement FSC depuis 2015.

